



**UNIVERSIDAD  
NACIONAL DE  
VILLA MARIA**

**Biblioteca Central "Vicerrector Ricardo A. Podestá"**  
Repositorio Institucional

# **Proyecto de intervención con jóvenes en situación de vulnerabilidad social**

Año  
2015

Autor  
Grosselli, Anahi

## **Proyecto de intervención con jóvenes en situación de vulnerabilidad social.**

Mesa 2: Políticas Sociales.

Primer autor: Grosselli, Anahi.

Instituto municipal de la vivienda e infraestructura habitacional - 5900 - Ciudad de Villa María – [grossellianahi@yahoo.com.ar](mailto:grossellianahi@yahoo.com.ar)

Segundo autor: Coniglio, Noelia.

Instituto municipal de la vivienda e infraestructura habitacional - 5900 - Ciudad de Villa María – [noeliaconiglio20@hotmail.com](mailto:noeliaconiglio20@hotmail.com)

Tercer autor: Caballero, Antonella.

Instituto municipal de la vivienda e infraestructura habitacional - 5900 - Ciudad de Villa María – [antiito22@hotmail.com](mailto:antiito22@hotmail.com)

Palabras claves: Jóvenes – Trabajo – Vulnerabilidad.

### **Resumen**

El presente trabajo pretende describir la tarea que nos encontramos realizado en el marco del ámbito público, desde la municipalidad de Villa María, a través del Instituto Municipal de la Vivienda e Infraestructura Habitacional, conjuntamente a Economía Social, enmarcándonos en una política inclusiva, en pos de favorecer el desarrollo integral de las personas, mediante la satisfacción de la necesidad desempleo, a través de la creación de cooperativas de trabajo.

Hoy estamos trabajando con tres grupos cooperativos, dos de ellos ya consolidados y uno en formación. Cooperativa Eva Perón integrada por 7 jóvenes del barrio Los Olmos, Cooperativa Nueva Esperanza por 5 jóvenes del barrio Felipe Botta, y el tercer grupo, con 4 jóvenes perteneciente a diferentes barrios de la ciudad.

La edad de los jóvenes va desde los 18 a los 35 años, pertenecen a sectores populares de la ciudad, y podemos identificar entre sus principales características aquellas que ponen de manifiesto las posibilidades y las condiciones de vida, entre ellas, se inician tempranamente al mundo del trabajo y tienden a construir trayectorias escolares interrumpidas o difíciles de concretar.

Sumado a ello, el mercado de trabajo excluye, discrimina, ya no conforma ese núcleo alrededor del cual se conformaba una familia basada en el esfuerzo, o valores como el respeto y dignidad. Familias transgresoras y tradicionales son la referencia de estos jóvenes, que en muchos casos tienen conflicto con la ley, como también inicio temprano en el consumo de drogas, vivir en lugares conflictivos y de vulnerabilidad

socio-económica, dificultad para reconocer figuras que implican autoridad, carencia de expectativas, viviendo con mayor dificultad la responsabilidad por algo, por alguien.

Para ello se realizan talleres de capacitación, teóricos y prácticos, sobre albañilería y cooperativismo, y un continuo seguimiento social, a cargo del equipo técnico del Instituto Municipal de la Vivienda e Infraestructura Habitacional.